



学校だより 西支援

今年度目標 子どもの「笑顔でチャレンジ」をみんなで創り出す

にししえん

令和6年12月20日(金)

北九州市立八幡西特別支援学校

校長 千々和 知子

2024年が終わります。保護者の皆様のご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。

一気に寒さが増してきていますが、子ども達は 後期前半の学習に一生懸命に取り組み、冬休みを迎えます。今年もインフルエンザが増えています。本校では学級閉鎖などはなく過ごすことができました。子ども達の日々健康管理や早めの対応をしていただき、ありがとうございました。また、各学部の学習発表会をはじめ、小学部・高等部の修学旅行・自然教室・後期産業等現場実習・課程別校外学習、生徒会役員選挙と、保護者の皆様のご協力のもと、予定していた行事をすべて実施することができました。心から感謝申し上げます。

さて、いよいよ 15日間の冬休みです。クリスマスやお正月とわくわくするイベントが続く、子ども達にとっては、とても楽しみなものです。この冬休みは、家族と一緒に過ごす時間の大切さを味わわせながら、新しい年を気持ちよく迎えていただきたいと思います。そして、是非、元旦の日は、お子様の 1 年間の目標や頑張ろうと思っていることを聞いてください。



年末年始は、生活リズムが不規則になりがちです。学校から配付する「冬季休業日の過ごし方」をご覧ください。冬休みを過ごす上で大切なことについてお話をしてください。

- ☆ 規則正しい生活： 早寝早起きで生活リズムを整えましょう。長時間のゲームやスマホ（SNSやYouTube など）の使い方に気を付けましょう。
 - ☆ 健康な体： 体を動かす練習を続けましょう。手洗い・うがいを心がけよう。
 - ☆ 交通安全： 交通事故に気をつけましょう。
 - ☆ お金の使い方： 友達におごったり、お友達にお金をあげたりしません。
- 感染防止を心がけて元気に過ごし、楽しい冬休みとなることを願っています。

祝 本校が特別賞を受賞しました!!

福岡県共同募金会による「令和6年度赤い羽根キャッチフレーズ」の募集に高等部の生徒が応募していましたが、審査の結果、本校が特別賞を受賞しました。12月19日に、福岡県共同募金会及び八幡西区役所の方々が来校され、表彰式を行い、代表生徒が立派な賞状をいただきました。



学校開放週間(11/5~11/8)への来校、ありがとうございました。

50名を超える保護者、地域、事業所の皆様に、お子様の様子を見ていただくことができました。「子どもたちがいろいろなことに挑戦している姿や楽しく活動する姿が見られてよかった。」との感想をたくさんいただきました。ありがとうございました。

良いお年を お迎え下さい

※ 学校から急ぎ連絡があるときには「tetoru」を使用しますので、登録をお願いします。